

Pressemitteilung – 31.05.2023

Elektrisch Laden beim Arbeitgeber

Stadtwerke Weinheim errichten Wallboxen bei Viscofan – Mitarbeitende des Unternehmens können private Fahrzeuge laden – Kooperationen fördern Mobilitätswende

WEINHEIM. Das Elektroauto einfach während der Arbeitszeit auf dem Firmenparkplatz laden: Mitarbeitende der Viscofan DE GmbH können das jetzt täglich. Jetzt haben Alexander Skrobuszynski, Geschäftsführer der Stadtwerke Weinheim, und Viscofan-Geschäftsführer Wilfried Schobel vier Wallboxen auf dem Betriebsgelände in der Badeniastraße in Betrieb genommen. Die vier Ladepunkte haben jeweils eine Leistung von 22 Kilowatt. Viscofan-Angestellte erhalten dort über die „e-laden“-App den Ladestrom zu einem vergünstigten Preis. „Um die Energiewende und den Ausbau der Elektromobilität voranzubringen, sind Kooperationen wie diese ein wichtiger Baustein. Denn die Möglichkeit, bei der Arbeit laden zu können, begünstigt die Entscheidung, ein Elektrofahrzeug anzuschaffen“, sagt Alexander Skrobuszynski. Wilfried Schobel ergänzt: „Durch die Kooperation mit den Stadtwerken ist die Refinanzierung der Ladepunkte sehr einfach.“

Europaweit tanken zum einheitlichen Preis

Mitarbeitende können die Ladepunkte sowohl mit der „e-laden“-App der Stadtwerke als auch über Fremdanbieter nutzen – dann aber zu deren Tarif. Auch gibt es die Möglichkeit, eine Ladekarte anzufordern, die neben der App genutzt werden kann. Mit der „e-laden“-App ist es möglich, europaweit an allen öffentlichen Ladesäulen zu tanken, die mit dem „e-laden“-Ladeverbund kooperieren. Es gelten dann die aktuellen Preise der Stadtwerke Weinheim. Für Unternehmen bietet das „Standortpartnerkonzept“ der Stadtwerke Weinheim viele Vorteile bei der Errichtung von Wallboxen für Mitarbeitende.

Ansprechpartner:

Roland Kern, Pressesprecher der Stadt Weinheim

Telefon: 06201 82390, E-Mail: r.kern@weinheim.de